

Coronavirus

Chers collaborateurs,

Les premiers cas de coronavirus en Suisse ont été récemment confirmés. La direction prend la situation très au sérieux et souhaite attirer votre attention sur quelques points et comportements essentiels.

Hygiène



Nous prions tous les collaborateurs de se laver régulièrement les mains avec de l'eau et du savon et d'utiliser également du désinfectant.



Veillez éternuer ou tousser dans le creux de votre coude ou dans un mouchoir en prenant soin de vous détourner des personnes présentes.



Il est recommandé de renoncer aux manifestations réunissant un grand nombre de personnes et d'éviter les grands rassemblements. Si vous vous déplacez avec les transports publics, il est conseillé de se laver régulièrement les mains et/ou de les désinfecter.



Nous vous recommandons en outre de vous tenir informés de l'évolution de la situation. L'Office fédéral de la santé publique actualise les informations régulièrement sur son site [LIEN](#) et met à jour les mesures à prendre.



Si vous présentez des symptômes ou si vos proches sont infectés, nous vous prions de contacter immédiatement votre médecin et vos supérieurs afin de discuter de la suite des mesures à prendre.

Nous conseillons de renoncer aux voyages en Italie du Nord jusqu'à nouvel avis.

Situation sur le front des livraisons

En raison de la situation actuelle en Chine et dans d'autres pays, des difficultés de livraison sont de plus en plus probables. Actuellement, nous organisons une réunion deux fois par semaine sur ce sujet chez Schulthess, au cours de laquelle nous évaluons la situation et les solutions envisageables. Les départements concernés sont informés régulièrement.

Nous restons à votre disposition pour répondre à vos questions ou clarifier certains points.

Meilleures salutations,

La Direction

Wolfhausen, le 27.02.2020